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Excelentíssimo Senhor 
Fernando Sampaio 

%W “KFQDXÚ Presidente da Câmara Municipal de Mariana 
Dileto Plenário: 

O Vereador que esta subscreve requer com fincas no Art.167 do Regimento Interno da Câmara Municipal de Mariana, que após a tramitação regimental, seja encaminhada ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, a seguinte indicação: Recapeamento do 
asfalto da pista de caminhada de Santa Rita Durão- Mariana/MG 

Justificativa 

A pista de caminhada do distrito de Santa Rita Durão, é utilizada diariamente pelos 
moradores para a prática de exercícios físicos. Porém, o asfalto da pista tem apresentado muitas rachaduras, buracos e desníveis, que acabam interferindo na realização dessas atividades, sem contar o riseo de acidentes que podem acontecer. E por isso, solicito que haja o recapeamento do asfalto dessa pista de caminhada, 

Portanto, com o intuito de oferecer melhores condições de vida e dienidade aos moradores, o vereador subscritor sugere ao Chefe do Executivo a indicação acima referida, : 

Certo de que esta indicação encontrará a guarida necessária. 

Saudações Legislativas, 

Mariana, 21 de Março de 2023. 
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